

Noticia con historia

Piden aumento para el sueldo de la Reina

Hace 51 años El Mercurio de Valparaíso informaba: "LONDRES, (EFE).- El Primer Ministro Harold Wilson pidió al Parlamento británico la aprobación de una alza en los emolumentos que percibe la familia real, aumentándolo en 400.000 libras esterlinas anuales (1.200.000 dólares). La familia real tenía hasta ahora una asignación anual de 920.000 libras esterlinas, la cual se aumentaba hasta 1.400.000 libras esterlinas, en los nuevos términos. Según Wilson, el capítulo de gastos reales en el año pasado fue de 1.180.000 libras esterlinas, lo que produjo un déficit del que la Reina pagó 2.000. libras esterlinas de sus propios fondos privados. El Primer Ministro señaló que los aumentos experimentados por "la lista civil", nombre que designa el capítulo de los emolumentos reales durante el año pasado, fue de un 11% desde 1972, y el alza propuesta ahora es de un 18%, cosa -añadió Wilson- que está dentro de la guía de salarios preconizada, por la Federación de Sindicatos". Esta afirmación del Premier, provocó un revuelo de risas entre los diputados protestantes de la izquierda laborista, que consideran excesivo el aumento del subsidio real. Anteriormente a esta declaración, en la Cámara de los Comunes Harold Wilson se había opuesto a la petición de algunos diputados de la izquierda de su Partido, de sostener un debate sobre el gasto real".